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社長的話

交大友聲  社長蔡孟蔡孟蔡孟蔡孟蔡孟山山山山山
夆夆夆夆夆

歲暮年初，團圓的季節。交大校友會於歲暮十二月，舉辦了校友會大團圓，校友回來團

圓的盛況，讓許多人再一次感受到交大人的向心力及凝聚力。

究竟是什麼力量，讓交大人的情誼，勁竹般的力量，不因時空限制，總能堅定地延續。很

多人這麼好奇著，百思不得其解。每當朋友好奇詢問時，我們總是邀請他，一起加入交大，自

然能夠深刻體會。

交大在台灣復校時，資源微薄，在新竹市博愛路找到了一塊地，小小的。有了地，可卻沒

有資金蓋教室。靠的是，一心愛校的學長們，慷慨解囊。他們捐出所得，每個月從薪水裡拿出

很大的一部份，這樣蓋起了「竹銘館」。領受著學長們對學校的奉獻，學弟妹們在使用資源

時，有著感恩的心情，隨著歲月滋長，情誼自然不同一般。

交大校友總會會長宣明智學長，於歲暮校友大團圓時，再一次感謝長青校友與學長們對母

校的愛護與支持，他同時也介紹了新當選的校長，吳妍華女士，與所有校友見面。吳妍華校長

是交大有史以來第一位女性校長，她在生化領域的專業與在陽明大學十多年的治校口碑，讓大

家對吳校長帶領交大進行更多跨領域的合作與發展，產生很大的信心。

適逢企業招聘國防替代役人才，友聲雜誌專訪了十幾家到交大招募人才的傑出企業，這些

企業除了介紹各自的產業定位及發展前景外，很多公司也特別邀請該企業內的交大人，回到母

校為學弟們做介紹。交大學長們對學弟的愛護，熱誠指導與分享，於校園內洋溢溫馨。交大畢

業的學長們於產業界表現傑出，實為母校之光。

我校新舊任校長，即將於二月進行交接。友聲編輯部預備於二月號雜誌上，介紹吳重雨校

長於任內對學校所做的卓越貢獻。四月號雜誌，將為各位學長專訪新任吳妍華校長，敬請學長

們多給予友聲支持與鼓勵。

新年開春  祝賀各位學長  如意安康!


